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Saison 2021 - 2022 

ASSEMBLEE GENERALE « JSG HANDBALL » 

Vendredi 24 juin 2022 

 
 
 
 
Dirigeants présents : 
 

Membres du bureau  
Président 
Christian BOURDARIAS 
 

Vice-Président(es) 
Jérôme LUC, Sibylle BERGOUGNOUX, Céline NICKERT 
 

Trésorier et trésorier adjoint 
Bernard PECQUEUX, BAYOL Frédéric 
 

Secrétaire 
Marie-Jeanne NEGRET 
 

Membres du comité directeur 
Olivier AUDRAN 
David BENNET 
Thomas BERGOUGNOUX 
Sébastien BOUYGUES 
Sébastien DELPECH 
Maximilien FABRE 
Laura LASCOUT 
Hélène LAPLAZE 
Jean-François LAPLAZE 
Stéphanie MATEOS 
Julien MAZET 
Bruno PROENCA 
 

Excusés 
Dominique FABRE 
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RAPPORT MORAL 
 
 
 

Christian BOURDARIAS Président du club, a ouvert l'assemblée générale en présence de M. René 
JOUD, Président du Comité Départemental de Handball du Lot (CD46) de Monsieur Michel SYLVESTRE 
Maire de Gramat et de Caroline Mey-Fau, Conseillère Départementale qui nous ont fait l’honneur de 
leur présence. 
 
Je remercie les personnes présentes pour leur participation et notamment les bénévoles du club et 
les membres du CODIR. Je me plais à rappeler tous les ans que l'association ne peut bien fonctionner 
et se développer qu’avec l'implication de ses dirigeants mais aussi des parents, des bénévoles et  plus 
particulièrement en ces périodes difficiles traversées par le milieu sportif. 
 
Cette saison avait été placée sous le signe de la reprise après deux années très délicates dû à 
l’épidémie COVID 19. Je le rappelle, nous avions clôturé la saison dernière avec « seulement » 136 
licenciés soit une perte de près de 30% par rapport à la saison 2019/2020 qui est notre saison 
« référence ». Dès le mois d’août, mais je dirais, dès la fin de la saison dernière, le club et ses 
bénévoles se sont mis en ordre de marche pour essayer de redonner l’envie à la population de faire 
du sport, et de pratiquer le handball en particulier, après plusieurs mois « d’immobilisme ». Cela a 
été un succès grâce à la mobilisation sans précédent des bénévoles et de Stéphanie  
 
De ce fait plusieurs actions fortes avaient été actées en fin de saison dernière pour pouvoir démarrer 
cette saison dans les meilleures conditions :  

✓ Reprise des contacts avec les écoles alentours pour pouvoir dispenser des cycles Handball. 
✓ La décision du CODIR d’appliquer un demi-tarif sur les licences pour la saison 2021/2022. 
✓ La création d’une « classe handball » au Collège de Ste-Hélène. 
✓ L’augmentation du nombre d’heures de Stéphanie qui aujourd’hui est à 80% pour le club.  

 
Il est important de signaler que ces décisions ont été prises grâce au bon bilan financier du club en 
cette période si particulière … Merci à Bernard PECQUEUX, notre trésorier « historique », veillant aux 
grains tout en étant toujours partant pour les actions de développement… ce qui est à saluer. 

Puisqu’on évoque la finance, je souhaite également remercier tous nos partenaires, qu’ils soient 
institutionnels ou privés. Ceux qui nous soutiennent depuis longtemps bien évidement mais 
également tous les autres, qui, ponctuellement apportent leur aide, notamment cette année lorsque 
nous avons fait appel à eux pour le ¼ de finale de la coupe de France féminine. 
 
Donc pas mal de fébrilité sur ce début de saison puisque les projets étaient nombreux et qu’on ne 
savait pas trop comment cela allait se passer au niveau des effectifs, puisqu’il ne faut pas perdre de 
vue que c’est toujours compliqué d’inscrire des équipes dès la mi-septembre.  
 
Mais au final le travail a payé et les licenciés sont revenus.  L’objectif fixé à Stéphanie, qui est 
également notre « agent chargé du développement », était d’avoir un nombre de licenciés compris 
dans une fourchette de 150 à 170 pour cette saison 2021-2022. Nous finissons la saison avec près de 
180 licences ; l’objectif est donc largement atteint… Merci à elle et aux bénévoles qui ont œuvré tout 
au long de l’année pour cette réussite. 
 
Concernant les projets prévus et annoncés, on peut citer que le partenariat avec l’Ensemble Scolaire 
Ste-Hélène a vu le jour avec la mise en place d’une « classe handball » pour les 6iéme / 5iéme. On a 
commencé avec 14 enfants qui, dès la mi-septembre, ont pu bénéficier d’aménagements horaires 
pour la pratique du handball tous les mardis après-midi.  
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La classe était constituée de 11 garçons et de 3 filles et l’idée était également qu’ils aient une licence 
FFHB pour pouvoir être intégrés à notre catégorie U13 et ainsi jouer avec nous les week-ends. En fin 
de saison on a eu 4 joueurs issus de cette « classe handball » qui sont venus jouer avec notre collectif 
U13, c’est un début très satisfaisant mais il faut qu’on s’améliore l’année prochaine puisque le 
dispositif sera reconduit.  
 
La convention entre le club et l’Ensemble Scolaire Ste-Hélène ne concerne pas que la classe Handball 
puisque des interventions dans les autres écoles du groupement ont eu lieu avec des initiations au 
handball dans les cours d’écoles. Bien évidement les écoles publiques n’ont pas été oubliées puisque 
plusieurs cycles « handball » ont été dispensés à l’Ecole Clément Brouqui de Gramat et dans les 
autres écoles alentours. 
 
Je tiens à signaler que la part consacrée au développement de notre activité par Stéphanie ne s’arrête 
pas aux seules interventions dans les écoles, puisqu’elle a également organisé plusieurs activités soit 
sportives (tournois, journées découvertes...), soit conviviales (Noël, sorties équipes de France ...) afin 
de fidéliser nos handballeuses et handballeurs gramatois ; mais on y reviendra quand on retracera 
plus en détails le déroulement de l’année. Donc encore un grand merci à elle pour tout le travail 
accompli. 
 
Côté sportif du bon et du moins bon, mais on y reviendra plus tard en détail dans la présentation des 
différentes catégories qui sera faite par les éducateurs du club.  
Dans le négatif je retiendrais les points suivants : 
- Le manque d’effectifs dans certaines catégories (U7M, U13F, U15F et U18G) nous obligeant à 

faire des ententes avec des clubs avoisinants en U15F et U18G. A noter quand même que le pass 
sanitaire imposé au plus de 12 ans en début de saison nous a grandement pénalisé pour les 
catégorie U13 et U15, voir U17.  

- L’érosion de nos licenciées féminines constatée depuis plusieurs années nous a empêché de 
pouvoir aligner une équipe U13F ainsi qu’une équipe U17F. Malheureusement on va payer cette 
carence encore quelques temps et il nous faudra probablement trouver des ententes avec 
d’autres clubs, à moins qu’un rush sur les licences en septembre ne comble toutes les 
catégories…. 

 
Dans le positif, je retiendrais les points suivants : 
- Les ententes sont malgré tout intéressantes et se passent bien, montrant que nous sommes 

capables de nous entendre avec les autres clubs lotois, ce qui est une bonne chose (U15 Filles 
avec Prayssac et FIgeac, U18 garçons avec Figeac).  

- Nous avons pu constater un embryon de redémarrage de la filière féminine avec en U11, un petit 
groupe épatant qui a fait les finales de zone Nord. Il faut qu’on arrive à capitaliser là-dessus pour 
remonter en effectif dans la filière féminine (Ce sera une des missions prioritaires de Stéphanie 
pour la saison prochaine).  

- Grande satisfaction pour les plus grandes, coachées par Bruno Proença et une montée en pré-
nationale la saison prochaine pour l’équipe « Senior féminine » avec une saison exceptionnelle 
où les filles sont invaincues en championnat et ont accédé au quart de finale de la coupe de 
France.  

- On n’oubliera pas l’équipe « 2 » qui après un joli parcours en championnat régional U20, termine 
première de sa poule en deuxième phase puis échoue en ¼ de finale du championnat régional.  

- Du côté des garçons, on peut noter un bon groupe en U15 avec deux sélectionnés pour les stages 
régionaux (Sam Laquintat et Hugo Recoppe) et les seniors garçons qui reprennent un peu de 
vigueur avec un groupe qui s’élargit depuis quelques temps. Un groupe qui va mieux se 
structurer l’année prochaine sous la houlette de David Bennet et d’Olivier Audran ce qui 
permettra à Maximilien de souffler et de n’être que joueur ! 

 
Globalement, encore bravo à tous, y compris aux plus petits qui participent également à des tournois 
les dimanches et à leurs accompagnateurs, ce qui n’est pas toujours facile. 
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Bravo également aux courageux « handfiteurs » car ce n’est pas forcément évident certains soirs 
d’hiver dans le gymnase. 
 
Je signalerais encore que le club s’est vu attribuer de nouveau le label Argent par la Fédération 
Française de Handball pour son « Ecole de Handball » et la qualité de sa formation, c’est toujours 
gratifiant et valorisant. Mais l’arbitrage n’a pas été oublié non-plus. 
 
Pour finir, je retiendrais beaucoup de choses positives. On est enfin « reparti » pourrais-je dire, c’est 
bien et j’espère que les difficultés sont derrière nous. Le seul grand regret est le report de notre 
tournoi sur herbe prévu le samedi 17 juin et que nous avons dû reporter en raison de la canicule et 
de l’arrêté préfectoral. 
  
On espère le voir reconduit début septembre, probablement le 10, mais c’est encore à trancher… 
Voilà, j’en ai fini avec ce long rapport moral, le nouveau CODIR sera en charge d’élire le nouveau 
bureau et de préparer la prochaine saison. Ce CODIR est ouvert n’hésitez pas à faire acte de 
candidature en fin de séance pour faire part de votre volonté de participer à la vie du club, c’est très 
important, on a toujours besoin de bénévole et de personnes de bonnes volontés.  
Je vous souhaite à tous une bonne AG. 
 
   ********************************************** 
 
La parole a été donnée à René JOUD, Président du Comité, qui a remercié le club pour l’invitation. Il 
a tenu à signaler la bonne santé du club mais surtout le dynamisme dont il fait preuve, ainsi que le 
nombre important de bénévoles, ce qui n’est pas le cas partout. Enfin concernant le Comité, il a salué 
le bon déroulement de l’année sportive 2021-2022 après la période d’immobilisme due à l’épidémie.  
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BILAN SPORTIF 

 
 

Chaque éducateur présente les résultats et les faits marquants de sa (ou ses) catégorie(s) : 
 
 

Section Baby Hand (moins de 5 ans) 
 

 
 
Stéphanie et Maximilien ont encadré une dizaine d’enfants, les mardis de 17h15 à 18h15. Pas de 
compétitions, des jeux ludiques pour découvrir le handball mais également pour développer 
l’adresse et la motricité. 
Stéphanie a suivi cette saison la formation fédérale spécifique au BabyHand. 
 

U7 mixtes 
 
Déception pour cette catégorie avec seulement 4 enfants qui se sont entrainés avec les U9 les 
lundis de 17h00 à 18h30.  
 

U9 mixtes 
 

 
 
Entrainements les lundis soir de 17h00 à 18h30 avec Stéphanie et Maximilien pour cette 
catégorie avec une quinzaine d’enfants. 
Des tournois départementaux une fois par mois les dimanches matin et des résultats inégaux en 
fonction des participants et de l’adversité. 
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U11 Garçons 
 
Entrainement les mercredis de 17h00 à 18h30. 
 
 

 
 
Une dizaine de garçons dont beaucoup de débutants, d’où pas mal de difficultés en tournoi face 
à des équipes lotoises plus aguerries. Pas de participations aux tournois Inter-Départementaux. 
 

U11 Filles 
 
Entrainement les mercredis de 17h00 à 18h30. 
 

 
 
Une dizaine de jeunes filles avec un groupe épatant qui a brillé toute la saison et a terminé 8iéme 
équipe au niveau de la région Occitanie. Participation aux TID avec 2 tournois gagnés. Equipe 
coachée par Stéphanie. 
Seulement une seule autre équipe lotoise dans cette catégorie (St-Céré) donc beaucoup de 
rencontre entre les deux équipes cette saison. 
La plupart devaient évoluer en U13F la saison prochaine. 
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U13 Garçons 
 
 

 
 
Sébastien Bouygues et Stéphanie ont encadré cette catégorie qui compte une douzaine de 
licenciés. Un championnat en deux phase avec une première phase difficile, mais une deuxième 
en poule basse avec des résultats intéressants et un ratio victoire/défaite très positif.  
 

Pas de U13 Filles      ! 
 

U15 Filles 
 
Entrainement les vendredis de 17h00 à 19h00. Coach : Céline Nickert 
 

 
 

Groupe restreint avec seulement 7 filles ce qui a nécessité de faire une entente avec Figeac et 

Prayssac en première phase puis uniquement avec Prayssac en deuxième. Une entente qui a 

plutôt bien fonctionné malgré l’éloignement avec Prayssac mais les filles étaient motivées. 
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U15 Garçons 

 

Entrainement les vendredis de 17h00 à 19h00.  

 

 
 

Une quinzaine de licenciés, essentiellement en première année, sous la houlette de Maximilien 

Fabre avec une première phase ou la COVID a pénalisé l’équipe qui s’est retrouvée en 4iéme 

division régionale pour la deuxième phase. Une deuxième partie de saison trop « facile » pour 

ce groupe mais une défaite en ¼ de finale régionale. Une seule autre équipe U15 G dans le Lot 

(Entente St-Céré, Prayssac, Cahors). A noter la sélection de Sam Laquintat et Hugo Recoppe en 

« Equipe Occitanie U15 » aux côtés de joueurs de Montpellier HB, Fenix de Toulouse ou USAM 

Nîmes, tous clubs de l’élite française. 

 

Pas de U17 Filles (toutes surclassées en U20F)       ! 

 

U18 Garçons  

 

Entrainement le vendredi de 19h à 20h30, coach : Olivier Audran (Gramat) et Benoit Conte 

(Figeac) 
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Seulement 4 gramatois dans cette catégorie, mais une entente qui a parfaitement fonctionnée 

avec des résultats honorables tout au long de la saison et une qualification pour les ¼ de finale 

du championnat régionale 3iéme Div. 

 

U20 Filles puis Seniors Filles 2 

 

Entrainement les vendredis de 19h à 20h30, coach David Bennet 

 

 
 

Une dizaine de filles en première phase avec les U17 surclassées pour disputer le championnat 

régional U20F avec seulement 6 équipes engagées. L’équipe termine 3iéme mais rate la 

première place de peu. Engagée en championnat senior départemental en deuxième phase, 

l’équipe, avec le renfort de quelques anciennes joueuses, termine invaincue et échoue en ¼ de 

finale du championnat interdépt Occitanie. 

 

Seniors Garçons 

 

Entrainement les vendredis de 20h30 à 22h00. 

 

 
 

Entrainés par Maximilien Fabre, un groupe d’une quinzaine de joueurs qui s’est étoffé au fil de 

la saison avec plusieurs retours. Après des débuts difficiles, l’équipe termine mieux la saison 

avec quelques belles performances à l’extérieur notamment. 
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Seniors Filles 

 

Entrainement les vendredis de 20h30 à 22h00. 

 

Grosse satisfaction de la saison pour le club. Le groupe de Bruno Proenca termine la saison 

invaincue en championnat malgré plusieurs joueuses longuement blessées dés le début de 

saison. Cerise sur le gâteau, les filles réalisent un gros parcours en Coupe de France et 

s’inclinent en ¼ de finale de la Coupe de France, une première pour un club lotois. Elles 

évolueront en Prénationale la saison prochaine. 

Section Handfit 

 

Séances les lundis soir de 20h30 à 22h00 (pas de compétition) 

 

Une quinzaine de participants auxquels viennent s’ajouter régulièrement des seniors ou autres 

licenciés, et qui profitent des séances de Stéphanie pour entretenir leur condition physique ou 

l’améliorer de manière ludique et dans la bonne humeur.  
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COMMUNICATION 

Le site internet CLUBEO créé par Jean-Michel Chalade en 2012 génère 15 à 20 000 vues par mois. 

 

Le club est également présent sur les réseaux sociaux, notamment Facebook et Instagram 

Stéphanie et Christian administrent FB et Emma Proença a rejoint l’équipe des admins pour 

s’occuper d’Instagram. 

 

Céline Nickert a filmé les matchs de coupe de France des seniors filles pour les diffuser en direct 

sur FB. 

 

Parution régulière d’articles sur GRAMAT’Infos, La Dépêche, La Vie quercynoise. 

 

********************************************* 

BILAN FINANCIER 
 
 

Le point financier, présenté par Bernard Pecqueux, trésorier du club, montre un budget globalement 
équilibré malgré :  

• Une réduction de 50% du prix des licences 2021-2022,  

• L’augmentation du temps de travail à 80 % de notre salariée, 

• Des investissements en matériel importants mais soutenus par la Région. 

• Les dépenses courantes qui ont reprises comme l’arbitrage 
 
Notons que les subventions de la Mairie de Gramat, de la Communauté de communes Causses et 
Vallée de la Dordogne, du Département, de la Région et de l’ANS ont été maintenues. Enfin nous 
avons bénéficié du  Fond UrgencESS pour la relance post Covid. 
 
Nos fidèles partenaires privés ont également répondu présents à l’appel du club et particulièrement 
lors de l’épopée de l’équipe féminine « senior » en Coupe de France. 
 
Le compte de résultats définitif sera établi à la fin de la saison sportive, à savoir le 31 Aout 2022. Les 
prévisions d’aujourd’hui laissent entrevoir un déficit raisonnable pour la saison écoulée d’environ 
3000€. 
 
La nouvelle année sportive reprendra un financement classique avec une vigilance accrue sur cette 
période « après COVID » voire sur 2 ou 3 ans car se profile à l’horizon la réfection du gymnase avec 
une organisation nouvelle à mettre en place et réfléchir à de nouvelles sources de financement.  . 
 
Le tarif des licences de la nouvelle année sportive retrouvera son niveau habituel. 
 
Le maintien du temps de travail de Stéphanie, salariée du club, sera reconduit. 
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PROJETS 2022-2023 

 
 
Les projets de la prochaine année sportive sont enfin présentés : 
 

• Poursuite des animations dans les écoles 

• Pérennisation et développement de la « classe handball » avec le collège de Saint Hélène 

• Création du « conseil des jeunes » avec les U15 du club pour qu’ils deviennent de véritables 
ambassadeurs du club 

• Report du tournoi Jean Michel Chalade 2022 en septembre 2022, et maintien d’un tournoi 
en juin 2023 

• En termes de licences, un gros effort est à faire sur les catégories U7 et U9 ainsi que sur le 
public féminin 

• Coté sportif, maintien des seniors filles en Prénationale, retour d’une équipe senior garçons 
performante et pouvoir aligner des équipes dans toutes les catégories 

• Côté financier, sanctuariser l’emploi de Stéphanie en allant chercher de nouvelles sources 
de financement. 
 

 

Le Conseil d’Administration comptera trois nouveaux membres : 

- René Joud 
- Abel Contensou 
- Baptiste Arcoutel 
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FAITS MARQUANTS ET VIE DU CLUB  
 

 

 

Label Argent 2020pour notre école de Handball 

 

 

24 Aout 2021 à 18h30 : au club-house - réunion de rentrée du club et élection du nouveau bureau 

(10 personnes présentes)  

5 Septembre - Forum des associations organisé par Cauvaldor et installation du nettoyeur à ballons 

subventionné par la Région Occitanie 

 

 

11 Septembre 2021 

- Journée « Portes 

Ouvertes » 

Journée portes ouvertes au gymnase de Gramat !  

Licenciés, non licenciés, étaient attendus pour jouer avec 

nous !   

                                                   

 

14 Septembre - 1ère séance pour la classe handball en partenariat avec l'école Ste-Hélène ;   

14 enfants à cette première. 

 

 

 

26 Septembre - "Fête des petits handballeurs" à Figeac !  Une belle journée bien remplie pour nos 

"petits handballeurs" du jour ! Merci au club de Figeac pour leur accueil. 
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Octobre -  École Notre Dame, Alvignac 

Aujourd'hui nous avons repris le hand avec Stéphanie du club JSG Handball. Pendant deux heures 

nous nous sommes entraînés, parcours, passes, lancés, matchs du CP au CM2, chacun a donné le 

meilleur, vivement vendredi prochain ! 

 

 

 

 

20 Octobre - Hier, c'était Halloween pour nos baby-handballeurs ! 

Déguisements et friandises étaient au rendez-vous ! 

Du 25 au 29 Octobre – Animations et stage vacances  

Du 2 au 5 Novembre - Animations et stage vacances  

Fin de stage pour nos petits handballeurs !   Un goûter bien mérité ! 

 

3 Novembre - C'est officiel : le Jeunesse Sportive Gramatoise Handball fait partie des 40 clubs 

sélectionnés dans le cadre de l'opération "Au plus près des clubs" menée par @Butagaz (3 clubs 

en Occitanie)   

Nos joueurs seront équipés comme des pros. (tenues Adidas Sqadra).. On a hâte d'y être !  

#AuPlusPresDesClubs 

 

 
A partir du 8 Novembre - Les interventions à l’école 

Clément Brouqui ont commencé les lundis et vendredis après-midi. Le lundi de 14h à 15h, il y aura 

sur la cour les 17 CE1/CE2 de M. Belcour et de 15h à 16h30 les 32 CP et 6 CE2 de Mmes Roche et 

Chincholle à faire tourner et groupes avec les maîtresses. Le vendredi, au gymnase, ce sera le tour 

des 18 CE1 de Mme Heijens de 14h15 à 15h15 et des 14 CE2/CM1 de Mme Auvray (Luc). 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100057501547151&__cft__%5b0%5d=AZVZM_bynpUAXTqhFnaMTmThITPMUxuJM1XMqhmIRejUwLqkMUVWt81UlBGKiOXEhBXGWGO-Ntv_9O4ms-cJ1R8__lYbo7pw3-3Wg9fkWxR0UphpfpRn_hlzRaKGZ4cjL790DGaqebz97CNLTqYA10O95cHlZEd_lZQUzzV3jf1SaQ&__tn__=-UC%2CP-y-R
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De plus continuent les écoles primaires de Ste-Hélène et d’Aynac. 

A ce jour, révision d’intervention à l'école publique d'Alvignac en Janvier. 

11 Novembre - Sélection Lotoise 2008-2009 participe aux inter-comités régionaux à Montauban pour 

les garçons (2 victoires, 1 nul et 1 défaite) et à Montech pour les filles (3 victoires) ! 

Pour les Gramatois, en garçons : Bouygues Clément, Dagnaud Maxime, Laquintat Sam, Maguet 

Youwen, Recoppe Hugo, Terzulli Martin et pour les filles : Burny Manon.   Félicitations à eux ! 

 

 

 

 

 

20 Novembre - Journée des partenaires de la JSG handball et soirée Téléthon 

Après les -13G qui s'imposent d'un but face 

à Figeac, les -15F de l'entente Gramat-

Prayssac fêtent leur belle victoire face à 

Cajarc sur le score de 31 à 17 et 3 TT à 0. 

3iéme victoire de l'après-midi avec les 15G 

qui imposent 34 à 23 et 2TT à 1 face à Castanet Ramonville2. 

Après la lourde défaite des seniors garçons face à Cahors2, les seniors filles restent invaincues en 

s'imposant logiquement face à Montauban 2 (39/18). Dans un match à sens unique, elles l'emportent 

à la maison contre la réserve de Montauban et conservent leur première place ! 

Un peu plus tôt à Figeac, beau match nul de l'entente Figeac Gramat en -18 Garçons face à 

Villefranche. 

4 Décembre - Téléthon : de 10 h à 12 h, initiation au hand-mousse avec la « JSG hand » à la salle 

des fêtes en partenariat avec l’espace jeune            
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Du 13 au 17 Décembre 

Cette semaine c'était Noël pour la JSG HANDBALL !  Friandises et cadeaux étaient au rendez-vous !  

 

 

28 Décembre - Entrainements même pendant les vacances 

 

 

 

19 Février - Ce ne sont pas les vacances pour tout le monde. Encore quelques rencontres ce week-

end et en particulier les seniors filles qui jouent le 5ème et peut être le 6ème tour ou 1/8éme de final de 

la Coupe de France  

 

 

 

Victoire en 1/16ieme 27 à 14 face à l'AS Madiran ! 

1/8ieme à 15h30 Victoire 22 à 15 face à Pays D'Aigre. 

Les « seniors féminines » sont en 1/4 de finale de la coupe de France  

 

21- 23 Février  et 28 Février - 2 Mars 

Stages vacances JSG Handball 

23 Février - Retour sur notre première semaine de stage !  

Merci aux petits handballeurs de leur présence et merci aux mamans pour les crêpes et gaufres  
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25 jeunes aujourd'hui au stage vacances et essayage de la dotation "Butagaz" avec Bob la mascotte 

#LEPLUSCHAUDDESSUPPORTERS !  

Merci à notre sponsor !!!  

 

 

2 Mars  Hier, c'était le dernier jour de notre Hand'Vacances, avec une journée déguisée mardi ! 

Merci à tous nos petits handballeurs, aux parents et à Max !  

 

 

 

 

 

6 Mars - Sortie à Toulouse pour le match de l’équipe de France féminine le 6 Mars 2022 (75 

personnes de tous âges). 

 

 

 

17 Avril - A Arnas dans le Rhône, premier quart de finale d’un 

club lotois de handball en coupe de France. Nos gramatoises 

s’inclinent contre l’équipe de Sorbiers Saint-Jean Talaudière 

Handball, solide club de la région de Saint-Etienne, qualifiée 

l’après-midi pour la finale de Bercy 

 

8 Mai  Les HAND’OLYPIADES pour elles 

1ère Édition des Hand'Olympiades filles ce dimanche. Après la confection du maillot du 

pays qu'elles défendaient, les filles se sont affrontées en matchs aller-retour. Les 

représentantes de la France ont terminé premières avec que des victoires, suivies par 

l'Angleterre et l'Ukraine. Merci à St-Céré pour leur présence. 

Merci à Milan aussi qui a œuvré toute l'après-midi à l'organisation et l'arbitrage ! 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/lepluschauddessupporters?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXH9a9qrkpJ6U4IJuIYIRzEhbWAzS4ZOT-1tW6RqENyjAczizCbfsCAuRTeN0-aKBNtern76tjBafJ96-YcTC-MPXBWNNsHwHP6iFNTWLSO5q9C1HDjL-CRHgVKULBGAUQUh-bLxZaY8DMm5Uj9NSPA&__tn__=*NK-R
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6 Juin - Début des finalités régionales. Deux équipes passent, les U15G et les U18G éliminés. 

 

11 Juin - Finalités suite 

Malgré leur combativité, nos U11 filles s'inclinent 24 à 6 

contre Toulouse féminin HB et 10 à 7 contre Mende. 

Elles finissent 8ème d'Occitanie. 

Les SF2 sont battues par Carcassonne 30 à 22. 

18 Juin - Hand’mousse 

 

 

 

 

En raison de la canicule (arrêté préfectoral du 17/06 à 17h), le tournoi Jean-Michel Chalade est 

reporté à Septembre 2022. 

 

24 Juin - Assemblée Générale 

 

Depuis l’AG : 

1 Juillet - Aujourd'hui, petite tournoi amical des écoles à la source Salmière avec les écoles d'Alvignac 

et Miers. Suivi d'une remise de diplômes pour leur participation et implication. Merci aux maîtres et 

maîtresses et à Jean-François.  

 

5 Juillet - Derniers entraînements pour les plus jeunes.   

 

 

 

 

Bonnes vacances à tous et à très vite sur les terrains ! 


